



Seniorenheim und Pflegeheim
Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420
epost@gehard.at

Das Projekt „Naschgarten“ ist fertig

Seit kurzem blüht bei uns im Seniorenheim Gehard ein besonderes Projekt: der Naschgarten. Endlich hat die Idee Gestalt angenommen. Die BewohnerInnen waren voller Tatendrang und haben fleißig mitgeholfen, den Garten anzulegen. Und nun erfreut sich jeder an den wunderschönen Ribisel- und Himbeersträuchern, die entlang des Weges prächtig gedeihen. Auch die Blumen auf den Fensterbänken wurden kurzerhand durch Erdbeerpflanzen ersetzt.

Alle haben bei dem Gemeinschaftsprojekt mit Begeisterung Hand angelegt. Gemeinsam wurden die Beete vorbereitet, die Erde gelockert und die Setzlinge liebevoll gepflanzt. Jeder brachte seine Erfahrungen und sein Wissen ein und die älteren Gartenliebhaber unter den BewohnerInnen gaben gerne Tipps und Ratschläge weiter. Die Freude über das gemeinsame Schaffen war spürbar.

Seither wird jeder Tag sehnstüchtig erwartet, denn mit jedem Sonnenstrahl wachsen die Pflanzen ein Stückchen mehr. Die Aussicht auf die kommende Beerenpracht lässt die Herzen höherschlagen. Jeder Spaziergang am Wege ist seither ein kleines Fest der Vorfreude, denn die ersten kleinen grünen Beeren sind bereits zu sehen.

Täglich werden die Pflanzen begutachtet und über die Fortschritte geplaudert. Die Vorfreude auf die ersten reifen Beeren ist riesig. Alle warten schon darauf, dass der Naschgarten seine süßen Schätze preisgeben wird. Schon jetzt malen sich die BewohnerInnen aus, wie sie die frischen Beeren genießen werden. Ob als fruchtige Ergänzung zum Frühstück, als Zutat zu leckeren Desserts oder einfach frisch vom Strauch genascht- die Möglichkeiten sind endlos.

Und die meiste Freude bereitet allen, dass sie den Naschgarten gemeinschaftlich geschaffen haben.

